

☆全体朝会をして視聴覚会に参加しました

- 一週間のはじまり、全体朝会からスタートしました。今日も元気いっぱいの子ども達。
うみ組さんもそら組さんもたいよう組さんも、元気に歌を歌ったり朝のあいさつをして
いましたよ。
- 一週間の予定を聞いていると、「木曜日はお店屋さんごっこ本番です」の声掛けに、「や
ったー!」「よっしゃー!」と、嬉しそうな子ども達でした。いろいろみんなで準備して
きたので、木曜日を楽しみにしているようでした♪
- お休みの日は何をしたのかな?の声掛けに、元気に手をあげてみんなの前で発表してく
れました。家族でおでかけしたこと、お父さんが帰ってきて嬉しかったこと、動物園に
行ったことなどを話してくれました。お休みも楽しく過ごせたようで良かったです(^_^)♪
- 全体朝会の後は、視聴覚会でした。みんなで相談して、「ドラえもん」を視聴することに
しました。オープニングの歌をみんなで歌ったら、あとは集中して観ていましたよ。
今週もまだまだ暑い日が続きそうですね。体調に気をつけながら活動に取り組みればと
思っています♪



※明日火曜日は、そら組さんはお店屋さんごっこの製作予定です。

※明日火曜日は、たいよう組さんは書道と硬筆の予定です。黒の服で登園してくださいね